



## Compte rendu de la réunion de bureau du 27 Novembre.

Etaient présents : Alain, Fred, Miluce, Yves, Jean-Luc, Bernard, Michel Daniel et Fabienne.

# Infos

---

### **ASSEMBLEE GENERALE DE L'AS**

Elle aura lieu le Samedi 10 Janvier 2009 à 17h30. Elle n'est pas élective cette année.

Alain, Miluce et Daniel préparent respectivement un topo sur le bilan des activités 2008 des équipes Hommes, Dames et Seniors. Pour les jeunes, il est demandé à Fred de voir ça avec Jean-Marc. Jean-Luc fera un topo des finances de l'AS et Yves fera son rapport moral.

L'AG sera précédée du Cross de l'Epiphanie à 13h30 qui sera organisé par Fred.

### **RENCORE DE NOËL - DIMANCHE 21 DECEMBRE 2008 :**

L'AS organise une rencontre amicale le dimanche 21 décembre à 10H00. La formule retenue serait pour l'instant le *Patsome* (Les 6 premiers trous sont joués en *4 balles*, les 6 suivants en *Greensome* et les 6 derniers en *Foursome*).

#### **Petit rappel :**

**Formule 4 balles** : Les 2 joueurs de chaque "camp" jouent chacun une balle et le meilleur score réalisé sur chaque trou est pris en compte.

**Formule Greensome** : Les 2 joueurs du "camp" jouent chacun une balle du départ, choisissent celle qui leur convient le mieux et terminent le trou en jouant alternativement cette balle.

**Formule Foursome** : Les 2 joueurs du "camp" jouent une seule balle, alternativement des départs et alternativement pendant le jeu de chaque trou.

Un droit de jeu de 2€ sera demandé aux participants.

Vin chaud et collation seront servis au trou N°9 et un « mangement » vous sera proposé après la rencontre. Quelques salades et desserts faits maison seront les bienvenus...

Chacun devra apporter un petit cadeau (2€ **maximum**) afin que nous fêtons Noël un peu avant l'heure....

### **CALENDRIER DES COMPETITIONS :**

Cette année, nous allons faire imprimer le calendrier des compétitions. Fabienne proposera différentes maquettes de mise en page et se charge de demander des devis.

# Commission Terrain

---

La commission Terrain fait part au bureau du compte rendu de leur réunion qui s'est tenue l'après-midi même en présence de Michel, Daniel et Fabienne pour l'AS et de Caroline, Eric, Jean-Marc et Fred pour Quiétude Evasion.

## ETAT DES LIEUX 2008 :

Tout d'abord la commission relate les points positifs et remercie Eric et son équipe pour les efforts qui ont été faits concernant les points suivants :

- ❖ Réalisation du Green du 13.
- ❖ Les « trous » qui ont été bouchés par la récupération du carottage. Eric continuera après le carottage de printemps.
- ❖ La réparation de la passerelle du trou N°10.
- ❖ La mise en place des nettoyeurs de balles tant sur le parcours que sur le 6 trous.
- ❖ Les manivelles cassées ont été remplacées.
- ❖ Nos greens sont maintenant très beaux et agréables à jouer.

## GREEN DU 13 :

Il devient urgent de reboucher rapidement les trous qui se forment autour du green (avant gauche, fond à droite et arrière du green).

## BUNKERS :

Une commande de sable a été effectuée.

Il faut parallèlement stabiliser certains bunkers qui risquent de s'affaisser.

## HAUTEUR DE TONTE :

Aujourd'hui Eric tond à 16 mm au printemps et à 25 à l'automne.

Il lui est demandé de faire un test en 2009 en passant à 20 mm au printemps et à 30 à l'automne.

Pour l'automne, cela permettra d'être « moins dérangé » par les vers (comme actuellement dans le petit rough).

Pour le printemps et l'été, une tonte plus haute permettra à l'herbe de garder un peu d'humidité et d'éviter de jouer par endroit à même la terre.

Le « bémol » annoncé par Eric : le problème des fétuques. Nous allons avoir ces grandes tiges sur le fairway qui ne peuvent être traitées séparément (c'est d'ailleurs pour cela que nous voyions cet été la tondeuse passer alors que l'herbe était déjà très rase).

Nous décidons que nous préférions encore les fétuques à la terre, et proposons que chacun d'entre nous les arrache quand nous en verrons lors de nos parcours.

Après ce test, nous verrons s'il faut encore augmenter la hauteur de tonte ou non.

#### **FAIRWAY :**

Des graines seront semées à certains endroit du fairway qui commencent à se « dégarnir ».

#### **DEPART DU TROU N°10 :**

Le filet a été enlevé. Eric va maintenant enlever les poteaux et l'association va planter des arbustes afin de garder une protection entre le 9 et le 10.

Un budget de 500 euros est débloqué par l'AS. Daniel et Fabienne sont allés en repérage pour choisir les arbustes qui seront fleuris et persistants.

La plantation est prévue samedi 13 décembre. Les bonnes volontés sont les bienvenues.

#### **AIRES DE DEPART :**

Nous demandons l'autorisation à Quiétude Evasion de nous laisser nous occuper du départ hommes du trou N°9. Au printemps, lorsque les arbres seront dégagés, nous déplaquerons le départ, l'araserons puis replaquerons. L'accord nous est donné.

#### **PIQUETS :**

Il est convenu que la commission terrain repeigne les marquages au sol et les piquets (rouges, jaunes, blancs et bleus). Certains devront être remplacés, Eric nous les fournira.

#### **INVESTISSEMENTS PREVUS PAR QUIETUDE EVASION:**

- ❖ De nouvelles passerelles ont été budgétées et acceptées.
- ❖ Le programmeur et les arroseurs vont être changés

#### **DRAPEAUX SUR LES GREENS :**

Afin de faciliter le travail d'Eric, nous prévoyons de « découper virtuellement » les greens en 8 zones par exemple et de lui laisser le schéma de découpe. Nous pourrons alors décider que telle semaine, tous les drapeaux seront en Zone 1 par exemple, etc... La position sera également affichée au club house, ce qui permettre à chacun de connaître la position des drapeaux sur le parcours.

#### **CAROTTAGE 2009 :**

Le Golf de Loudun va accueillir « le Grand Prix Poitou-Charentes » les 26 et 27 septembre prochains. Il faudra voir avec Eric pour que le 2<sup>nd</sup> carottage soit fait soit très en amont (sans pour autant gêner les compétitions) soit après.

Cette manifestation représente un enjeu important pour le golf, il est primordial que le parcours soit au top.

#### **DOLEANCES CONCERNANT LE TERRAIN:**

Si les membres du Golf ont des remarques ou des suggestions à apporter, nous leur demandons d'en faire part à l'un des membres de la Commission terrain qui ensuite en parlera à Quiétude. En effet, Eric est souvent confronté à des demandes en direct. Il existe maintenant une commission qui est là pour vous écouter et qui est le seul interlocuteur avec la direction du golf.

Un cahier sera également à votre disposition à l'accueil.